



朝の風景



熱中症が心配される季節となりましたが、そのような暑い中でも毎朝元気に登校してくる子供達です。夏休みまであと3日。毎日の頑張りに感心させられています。

1 見守りに感謝

毎月、基本的に「1」の付く日には、地域の方が、「5」の付く日には保護者が通学路に立って子供達の安全を見守ってくださっています。例年なら設定のない8月ですが、今年度は暑い中も各場所に立ち見守ってくださっています。ありがとうございます。



2 良い循環を

車をわざわざ止め、道路を横断する子供達を待ってくださるドライバーが増えてきたように思います。止まってくださった車には、ちゃんとお辞儀をして「ありがとう」の気持ちを伝えるようにと指導しているところですが、最近では、傍で言わずに少し離れた所から見ている、横断後にくるっと振り返ってドライバーにお辞儀をする姿をよく見かけるようになりました。子供が感謝の気持ちを行動で示すことで、ドライバーも「ここは子供が通る道だ。注意しながら運転しよう。」と、思いやりの運転をしてくださっているのだと思います。



3 微笑ましい風景

ホームページで6月に、「頼りになるお兄ちゃん」というタイトルで紹介した兄妹ですが、今日、ちょうどカメラを持っていたところに登校。何ともその姿が微笑ましかったので、後ろ姿をパチリ。コロナ禍の毎日ではありますが、兄弟姉妹、おじいちゃん、おばあちゃん、お父さん、お母さんといった家族、地域の方、先生や友達、たくさんの人に支えられ、背中を押していただきながら、子供達は今日も元気に学校生活を送っています。

